

Artikel der „Emsdettener Volkszeitung“ (EV digital) vom 21.09.2021  
*Inhalte sind urheber- und nutzungsrechtlich geschützt.*



## Zukunft fair gestalten mit den neuen „Fairtrade-Hoodies“

„Zukunft fair gestalten“, das Thema der Fairen Woche, ist auch den Schülerinnen und Schülern der Käthe-Kollwitz-Realschule wichtig. Für ihr letz-

tes Schuljahr und die Abschlussfahrt nach Berlin wünschten sie sich einheitliche Kapuzen-Pullover, so genannte Hoodies, mit selbst gestaltetem

Logo und Namenszug. Als Schüler einer „Fairtrade School“ legten sie dabei Wert auf die Bio- und Fairtrade-Zertifizierung der neuen Kleidungsstücke.

Für den Eine-Welt-Kreis als Förderer des Fairen Handels vor Ort ein guter Grund, den Mehrpreis dafür zu übernehmen.

Foto: pfl